## = Enbref =

## Lundi, « 70 à 80 patients » attendaient d'être pris en charge aux urgences de Quimper

« La situation est catastrophique aujourd'hui, au service des urgences de l'hôpital de Quimper », lançait Loïc Le Houarner, lundi. « Soixantedix à 80 patients sont en ce moment dans l'attente d'une prise en charge », indiquait le secrétaire général de la CGT du Chic (Centre hospitalier intercommunal de Cornouaille). Un afflux exceptionnel que le représentant syndical ne s'expliquait pas. « L'activité était normale la semaine dernière, jusqu'à samedi, où tout s'est accéléré. Depuis dimanche matin, c'est l'horreur. » Certains patients sont dans l'attente d'un lit depuis 48 heures. Une fréquentation record qui se télescope avec un manque de médecins alarmant.